



Marine Prigent, Quentin Crenn, Manon Lorgouilloux, Naig Allano et Mathias Prigent sont étudiants en licence 2 économie gestion à l'UBO. Ils nous livrent leurs coups de cœur à Brest. Deux autres articles de ce numéro ont été écrits par leurs camarades de promo : à découvrir page 14.



Offrant une vue panoramique sur la rade, c'est l'endroit rêvé pour se détendre et apprécier la beauté du paysage, la rade...

À pied ou à vélo, on peut y admirer le coucher du soleil.



LE COMŒDIA UN CADRE UNIQUE

Cet ancien théâtre rénové offre un cadre unique aux expositions de cette galerie d'art contemporain. Le petit plus : la visite est gratuite. 35, rue du Château à Brest.



LE CELTIC ABORDABLE

C'est un cinéma agréable et abordable quand on est étudiant. Assis sur des sièges confortables, nous y avons vu récemment Une vie (un coup de cœur) et Kung Fu Panda. 187, rue Jean-Jaurès à Brest.



Guirlandes lumineuses et accueil chaleureux, c'est le lieu idéal pour se détendre. Il met en avant beaucoup d'artistes et les bières maison sont de qualité. 490, rue Alain-Colas à Brest.

Les étudiants reconditionnent les ordinateurs donnés.

ÉTUDIANTS

OBI1 s'engage contre la précarité numérique

À la fin de l'année 2023, les membres de l'association étudiante brestoise OBI I ont initié le projet ObiTech-Share pour répondre aux préoccupations croissantes liées à la précarité numérique. Ce projet vise à fournir des ordinateurs reconditionnés aux étudiants de l'UBO, bénéficiaires de l'épicerie solidaire Agoaré ou suivis par une assistante sociale du Crous. Au tarif de 10 euros.

Cependant, leurs efforts sont confrontés à un défi majeur, comme en témoignent Ewenn Minne, président et Yoon Hermite, vice-président : « Nous recevons moins de dons que nous n'avons de demandes. Pour une trentaine de PC disponibles, plus d'une centaine d'étudiants font appel à notre aide.

L'association a récupéré des ordinateurs auprès de particu-

liers et d'entreprises. Après une phase de reconditionnement, la distribution a récemment pu avoir lieu pour dix chanceux, en appliquant le mode de fonctionnement « premier arrivé, premier servi ». L'association poursuit sa recherche d'équipements pour répondre au plus grand nombre d'étudiants. OBI1 est engagée sur d'autres actions comme l'organisation du tournoi de jeux vidéo Obilan, de la Nuit de l'info et de soirée jeux de société pour lutter contre l'isolement. L'association offre également un soutien pédagogique aux étudiants en licence informatique en proposant des cours sur Linux.

Leticia Hafed et Fiona Birori, licence économie gestion UBO

n ohil@email.com/Facebook:@assoOBI



Un été chargé pour la Croix-Rouge française

Les bénévoles de la Croix-Rouge seront fortement mobilisés sur les grands événements de l'été à Brest et les jeux olympiques.

L'été est une saison chargée en termes de manifestations culturelles et sportives. Ces événements nécessitent la mise en place d'un dispositif prévisionnel de secours pour que chacun puisse en profiter-sereinement.

Comme chaque été, les bénévoles de la Croix-Rouge française du Finistère seront ainsi présents aux Jeudis du port et à Astropolis. Mais, cet été 2024 est particulier pour Antoine Libaud qui coordonne les activités secouristes pour la Croix-Rouge française du Finistère : « Cet été va représenter un défi inédit! Les Fêtes maritimes feront leur grand retour à Brest. Or, cet événement nécessite un dispositif de grande envergure. »

Dans le même temps, les jeux olympiques et paralympiques de Paris mobiliseront « 10 000 bénévoles de la Croix-Rouge française, dont des secouristes finistériens qui iront prêter main-forte à Paris », informe le coordinateur.

200 SECOURISTES DANS LE FINISTÈRE

Dans ce contexte exceptionnel, la Croix-Rouge s'adapte : elle a mis en place un grand « plan de relance secours » pour faire face : création de groupes de travail, webinaires mensuels et dispositifs de cohésion pour inciter les bénévoles à s'engager cet été.

Dans le Finistère, la Croix-Rouge peut compter sur près de 200 intervenants secouristes pour faire face à la demande habituelle. Pour assurer la couverture sanitaire des grands événements de cet été, elle pourra travailler en « interassociatif » et compter sur « la solidarité du mouvement Croix-Rouge ». Ainsi, Antoine Libaud attend de nombreux renforts grâce à la mobilisation des autres départements. Pour rappel, la Croix-Rouge, association agrée de sécurité civile, propose des formatons (PSEI et PSE2) pour devenir secouriste bénévole. Antoine Libaud invite à rejoindre l'équipe : « Il suffit d'être intéressé par l'entraide, le partage et souhaiter donner un peu de son temps pour les autres. » Killian Schuler et Victoria Mahevas,

licence économie gestion UBO